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第 388回 高浜町教育委員会定例会 会議録（要旨） 

 

日時 ： 令和４年５月９日（月） 午後６時５４分 ～ 午後７時４８分 

場所 ： 高浜町役場２階 会議室１ 

出席者 ： 教育長 釣本 眞史      教育長職務代理者 濱野 秀子 

委員 福田 敏弘     委員       江川 雅也 

委員 田中 温子 

事務局 ： 局長 千坂 浩一郎 次長      小林 英文 

次長 奥野 泰久  

 

（１）教育長の開会宣告 

 

（２）第３８７回高浜町教育委員会（３月臨時会）会議録の承認について 

釣本教育長・濱野委員・田中委員 

 

（３）議事日程 

第１ 会議録署名委員の指名について 

田中委員・江川委員 

 

第２ 会期の決定について 

令和４年５月９日から５月９日までの１日間 

 

第３ 委員会の諸事項報告について 

（濱野委員） 令和４年３月１４日（月） 

あらゆる人権侵害をなくする審議会 

審議事項なし・気になる意見…同和地区を特定しよう

とする質問をされることがあるという意見がありました。 

（教育長） 前回の教育委員会定例会以後の主な諸事項を報告 

（高浜町議会３月定例会・３～４月学校行事実施状況、

町内小中学校に関わる新型コロナウイルス感染対応状

況、今後の予定） 

 

第４ 議案第９号 令和４年度 高浜町一般会計教育関係費補正予算 

（第１号）について [事務局から説明 … 可決] 

第４ 議案第１０号 高浜町文化会館の設置及び管理に関する条例等の一部 

を改正する条例について [事務局から説明 … 可決] 
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≪議案に係る委員からの質疑等≫ 

 

 

第９号関係 

 

（江川委員） 3 頁目学校支援人材配置事業など４月人事実績からの補正と思われる

が、部活動支援員は継続募集されているか。 

（事務局） 学校主体で募集をしており、今回民間企業を退職された方１名を採用

予定ですすめている。 

（江川委員） それはこれから補正されるのか。 

（事務局） １名は予算とっている。ほかに見つかれば対応する。 

（江川委員） 先生の負担軽減でやっているのに、予算が詰まっているから人は増や

せないとならず柔軟に対応できるということか。 

（事務局） 県にもう一人増やしてよいか確認したところ今は当初の予算で、空き

が見込まれるようならまた募集するとの回答でした。 

 

（江川委員） 高浜公民館が週２４時間から３０時間になった理由は、月曜日を開け

るといわれていた流れからか。 

（事務局） 休館日を５月からなくしております。これまで庁舎と併設であるにも

かかわらず公民館が月曜日に休んでいたことが、会議室の利用など不

都合があり、それらを解消するため今回休館日をなくした。川端前館

長から文化会館の館長であった村田館長に高浜館長とそれに伴う出

務の増をお願いした。 

 

第１０号関係 

 

（江川委員） 経緯
いきさつ

がよくわからないが、たまたま会計年度任用職員がやられていて

そのままあてはめたのか、そこは役場の体制上職員ではなしに別の体

制にしておいた方がよかったのか、何か理由があったのか。 

（事務局） 特に深い理由はなく、たまたま会計年度任用職員を採用していたので

ということを当時の担当に確認している。 

（教育長） 最初文化会館などの館長は全部教育長になっていて、私が兼務してい

てもまわらないことがいろいろでてきたし、きちんとしたかたちで館

長を置いて、それぞれの館を運営してもらう方がよいとのことで、会

計任用職員で村田氏を起用したということです。その村田氏を高浜公

民館にお願いし、町長部局へは館長にあてる管理職を１名別で充てて

いただいた。 

 



 3 / 3 

 

（４）その他 

 

 高浜中学校テニスコート移転に伴う旧高浜保育所跡地への整備について 

・４月２２日（金）入札、山惣ホーム㈱が２億６８０万円で落札 

 地方自治法により契約金額５千万円以上の工事は議会承認が必要 

・５月１３日（金）臨時議会で上程予定（議決後、契約が可能） 

 周辺住宅地の説明会を教育委員会主体で実施する 

（江川委員） 保育所のアスベストがややこしいときいたが。 

（事務局）  昭和５０年代半ばの建物で、その当時一般的に塗料の吹付の下地材に

アスベストが使われていたらしい。当時の一般的な工法らしい。それを

ハンマーで壊すと飛散する恐れがあるので、ウォータークリーン工法と

いうので高圧の水を吹き付け剥ぎ取ると同時に掃除機のように吸いあ

げるという工法を採用する予定です。そのために２億を超える高額な契

約金額となっており、やはり周辺への影響を最小限に抑えることを求め

た結果ということでご理解を求める。 

（江川委員） これは説明会のなかではもちろん説明される。 

（事務局）  説明する。 

 

 別冊２点の配布について 

令和３年度 高浜町社会教育委員の会 活動報告書 

令和３年度 社会教育活動記録集 高浜町教育委員会 

 

 今後の社会教育行事について 

文化会館にて３月開催の結果 

・3月 20日（日） 清水ミチコトーク＆ライブ 入場者 140名 

・2月 27日（日）ビバ・パーカッションは、5月 15日（日）に延期 

・岩合光昭 写真展 （ねこのとけい）  

7月 16日（土）～9月 19日（月） 有料  

 （補足）今月区対抗野球は実施、はまなすマラソン大会なども実施の方向 

     地区運動会（敬老会）が、高浜・青郷中止、和田は検討中 

 

 次回の開催日程について 

令和４年８月５日（金）午後７時００分開議 

 

（５）教育長の閉会宣告 


